



NEUE  
PHILHARMONIE  
MÜNCHEN

BENEFIZKONZERT | Einführung von Sadija Klepo

Schirmherrin ist  
Staatsministerin

**EMILIA MÜLLER**

**SCHOSTAKO**  
Festive  
Ouverture **WITSCH**

**RACH** 2. Klavierkonzert  
op. 18 c-Moll

**MANINOV**

**TSCHAI** 6. Sinfonie  
Pathetique

**KOVSKY**

Dirigent: Fuad Ibrahimov

**Sonntag, 1. Oktober 2017, 19 Uhr**

**München | Herkulesaal der Residenz**

Einführung: Reinhard Szyszka, 18.15 Uhr

Karten: € 20 // € 30

zzgl. VVG über: [www.muenchenticket.de](http://www.muenchenticket.de),

Tel. 089 / 54 81 81 81 // alle bekannten VVK-Stellen

Abendkasse zu € 25 // € 35

(nur Abendkasse: Schüler/Studenten € 10)

SPIESZDESIGN



bezirk  oberbayern

[www.nphm.info](http://www.nphm.info)



Die **Neue Philharmonie München** hat sich seit ihrer Gründung zu einem hoch beachteten jungen Orchester der Region München entwickelt. Sie ist zum Medium einer professionell ausgerichteten Vorbereitungszeit geworden. 17 bis 30-jährige besonders begabte junge Musiker, v.a. Jungstudenten und Studenten von Musikhochschulen aus Deutschland und Europa schätzen die vielseitigen Orchesterprojekte mit Konzerten im In- und Ausland. Musikalisch betreut werden sie von erfahrenen Hochschulprofessoren und Musikern. 2015 feierte die NPHM 10-jähriges Bestehen.



**Fuad Ibrahimov**, wurde 1982 in Schuscha / Aserbaidschan geboren. Bereits mit 15 Jahren erhielt er seine erste Anstellung als Bratscher im *Staatlichen Sinfonieorchester der Hauptstadt Baku* und begann gleichzeitig sein Viola-Studium an der dortigen Musikakademie. Nach der Diplom-

prüfung studierte er ab 2002 an der Musikhochschule Köln in der Klasse Prof. Rainer Moog und erhielt sein Solisten-Diplom. Sein Diplom mit Bestnote im Fach Dirigieren (Klasse Prof. Michael Luig) erhielt er im Jahr 2011. Mit der auf seine Initiative gegründeten staatlichen „*Jungen Philharmonie Aserbaidschan*“ nahm er schon 2008 erstmals am *Festival „Young Euro Classic*“ teil. Er dirigierte in den folgenden Jahren etliche namhafte Orchester Deutschlands. Im Jahr 2013 erhielt Fuad Ibrahimov vom Präsidenten ein Stipendium der Republik Aserbaidschan. Seit November 2014 ist er Leiter des *Staatlichen Sinfonieorchesters Aserbaidschan* und Chefdirigent der *Neuen Philharmonie München* sowie des *Baku Chamber Orchestra*.



**Hilfe von Mensch zu Mensch e.V.** unterstützt seit 25 Jahren Flüchtlinge und Migranten. Denn wir sind überzeugt: Sie können unsere Gesellschaft bereichern. Der Verein selbst zeigt, wie gelebte Integration aussehen kann: 300 Mitarbeiter aus vielen verschiedenen Nationen engagieren sich für ein friedliches Miteinander. [www.hvmzm.de](http://www.hvmzm.de)

\* Zu dem Konzert werden Flüchtlinge eingeladen. Wenn Sie Karten-Patenschaften (pro Karte 20 Euro) für sie übernehmen möchten, vermerken Sie dies bitte bei Ihrer Kartenbestellung an Hilfe von Mensch zu Mensch. Herzlichen Dank dafür!

**Bayerns Sozialministerin Emilia Müller ist Schirmherrin dieses Benefizkonzerts.**